

April 2020

Liebe Schüler*innen,

unsere Schule ist jetzt schon seit mehr als drei Wochen geschlossen.

Wir sind in den Osterferien.

Manche wollten in den Urlaub fahren und müssen nun zu Hause bleiben.

Das Corona-Virus ist sehr ansteckend.

Das Corona-Virus kann für manche Menschen gefährlich sein.

Damit sich das es sich nicht zu schnell verbreitet, müssen wir alle zu Hause bleiben.

Wir dürfen allein oder mit unserer Familie nach draußen gehen.

Manche freuen sich, dass sie länger schlafen können und mehr Freizeit haben.

Manche finden es gerade sehr langweilig.

Wir wünschen euch gute Ideen dafür, was ihr zu Hause tun könnt.

Ohne euch ist es auch in der Schule sehr langweilig. Wir vermissen euch.

Malt uns ein Bild oder schreibt uns eure Gedanken auf.

Ihr könnt sie auch einem Erwachsenen erzählen und er oder sie schreibt es für euch auf.

Wir freuen uns auf Post von euch.

Wir wünschen euch, dass ihr das schöne Frühlingswetter genießen könnt.

Vor allem wünschen wir euch und eurer Familie, dass ihr alle gesund bleibt und Ostern die Sonne scheint.

Wir freuen uns auf das Wiedersehen mit euch.

Herzliche Grüße von eurer Schulleitung
aus der LVR-Schule am Königsforst

Annette Overhoff und Borbála Kaltenbach

